

さんなし

発行日 平成28年 3月24日(木)
発行者 校長 山本 尋子



お世話になりました。

ありがとう、別海小学校！

校長 山本 尋子

ついにこの日がやってきました。別海小学校がその歴史に幕を下ろすときです。閉校が決まってから足掛け2年、保護者や地域の皆様に支えられ進めてきた閉校事業も3月5日の協賛会解散総会をもって終了しました。これまでの多方面にわたるご協力本当にありがとうございました。

18日に、別海小学校最後の卒業生7名が巣立ちました。卒業生も在校生も、最後の卒業式にそれぞれの思いを込めて臨みました。ピーンと張り詰めた心地よい緊張感の中、卒業生が証書を受け取ります。思い出を語る呼びかけは、涙がかずながらも、一人ひとりの思いが伝わりました。卒業生7名、進学先は違っても別海小学校の思い出を胸に、それぞれの場所で頑張ってくれると思います。

本日の修了式では、「別海小学校の合言葉『あいさつ・そうじ・べんきょう』を忘れなければどこでも大丈夫、別海小学校で学んだ事を生かして、それぞれの場所で頑張ってください」と話しました。子ども達が、ここで学んだことに誇りを持ち、自分の力を信じ、新たな地で更に成長していくことを信じています。 **がんばれ、子ども達！！**

この一年は私にとっても思い出深い一年でした。最後の保・小・中合同運動会。青空の下、地域の方々声援を受け、グラウンドいっぱい駆け回り、アンコールのかかったヨサコイをくたくたになながらも精一杯踊った子ども達。開場台までの遠足はじりじり照りつける太陽にも負けず、みんなで励ましあって歩き通した逞しさ。その充実感あふれる子ども達の顔はとても素敵でした。夏と冬の風蓮湖巡り、総合的な学習で取り組んだふるさと学習は、様々な角度からこの地域のことを学ぶ機会を与えてくれました。この学校での素直で元気な子ども達との出会い、保護者の皆様には、学校行事やPTA活動に地域ぐるみでご協力をいただいたり、地域行事にも参加させていただき楽しい時間を過ごすことができたこと、本当に感謝しております。この地で過ごさせていただいた日々を糧に、次の職場でも精一杯努めてまいります。2年間本当にありがとうございました。

山本 尋子

6年生ありがとう

今年1年間、6年生は、最上級生として色々な面で下級生の先頭に立ち活動してきました。その6年生に感謝を表す「6年生を送る会」を在校生が開催いたしました。



5年生を中心に4つの縦割り班ごとにゲームなどを計画準備し、当日発表しました。とても楽しいものばかりで、6年生の笑顔がたくさん見られました。「6年生ありがとう」の思いがしっかり伝わった集会となりました。思い出に残る集会となりました。



「6年生ありがとう」の思いがしっかり伝わった集会でした。思い出に残る集会となりました。

第125回卒業式

穏やかな暖かい日差しに恵まれた18日。別海小学校第125回卒業式を挙行いたしました。来賓や保護者の皆様の見守る中、7名の卒業生が一人ひとりステージ上で、校長先生より卒業証書を受け取りました。歩き方、立ち方、礼などの所作が、とても立派にできていました。



「在校生お祝いの言葉」では、1年生から5年生まで一人ずつ大きな声ではっきりと発表し、「卒業生おめでとう」を伝えることができました。また、別海漁業協同組合様と別海小学校PTA様より、記念品を頂きました。大変ありがとうございました。たくさんの皆様の祝福を受け、7名は別海小学校を巣立ちました。



ありがとう別海小学校

掃除の時間になると、黙々と掃除をしています。壁を拭いたり、床を磨いたりなど念入りに取り組んでいます。「あと何日かな。ここで勉強できるの。」とそんな声が聞こえます。「別海小学校でね。縄跳びできるようになったんだよ。」「泳げるようになったさあ。」・・・そんな声も聞こえます。



掃除を子ども達が今頑張るのは、こ



の学校での学びや思い出がたくさんあるから・・・「ありがとう別海小学校」そんな思いが子ども達の姿から伝わってきました。